
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
第１１３６回例会 ２００９年７月９日(木)(曇) 

司 会 古谷スミ子副幹事 
点 鐘 今井茂文会長 
合 唱 「我等の生業｣ 
ビジター紹介 北村久朗君 石井一裕君(秦野ＲＣ会長・幹

事) 高橋元治君 柳川賢治君(秦野中ＲＣ会長・幹事)  
祝創業記念日 兒玉君(７／１) 
祝誕生記念日 ≪会員≫西村君(７／９) 
 
 
○ ガバナー事務所より 
① クラブ会員の問い合わせ 
② 麻薬撲滅キャンペーン資材手配について及び「ダ

メ・ゼッタイ」麻薬撲滅キャンペーンについてのア

ンケート 
③ 会員増強・会員維持セミナー講師変更のおしらせ 

 
 
1、 ８月８日(土)例会変更について 
 ８月６日(木)→８日(土)に変更        →承認 
2、 第６２回たばこ祭り協賛について 
 例年通り10,000円協賛する         →承認 
3、 全国植樹祭秦野市民推進部会(７／１７(金))について 
 今井会長が出席               →承認 
4、 会員増強セミナー(７／１４(火))について 
 今井会長、大屋増強委員長が出席       →承認 
5、 秦野暴力団排除対策推進協議会総会(７／１０(金))に

ついて 於 秦野商工会議所 
 今井会長が出席               →承認 
6、 その他 

 Ａ、プログラム委員会は月の最終例会に翌月の予定を発

表する 
 Ｂ、例会の進め方は中断せず例会を進める。 
 Ｃ、消防車贈呈は継続事業とする。 
 Ｄ、社会奉仕事業、新世代奉仕事業の継続事業は継続し、

名水ＲＣのイメージアップ事業を検討する。 →承認 
 Ｅ、ＨＰ開設に伴い、今後、週報は発行しない方向にす

る。“http://www.hadanomeisui.jp”をにアクセスす

る。 
Ｆ、炉辺会議(３班に分ける)で、１班の人が２班に出席

はよいか………よい(基本は班別で)。３班→９月１

７日(木)は当日が家族親睦バス旅行のため、９月２

４日(木)に変更する。 
Ａ～Ｆまで                →承認 

◎ 秦野ＲＣ会長・幹事挨拶 
○ 北村久朗会長、石井一裕幹事 

  
  今年度会長、幹事を務めます。秦野名水ＲＣは２０年

を過ぎ、数々の事業をされており、見習う事が多くあり

ます。年度内には植樹祭事業もありますので、力をあわ

せての活動など、一年間宜しくお願い致します。 
◎ 秦野中ＲＣ会長・幹事挨拶 
○ 高橋元治会長・柳川賢治幹事 

会員数 37名    
出席数     30名    
出席率 81.08％    
前々回

の修正 
92.30％  
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○ 卓話 大屋君  
 (会員増強セミナー

報告) 

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分 

会 長 今井茂文  幹 事 大津俊彦  会報委員長 柳川清紀 

ロータリーの未来はあなたの手の中に 
2009 年～2010 年度国際ロータリー会長

ジョン・ケニー 

会長報告 

理事会報告 



   
  当クラブから奥津ガバナーがでております。いろいろ

な面で皆様のご協力を得なければなりません。一年間、

ご協力、ご支援を宜しくお願い致します。 
 
 
[週報受理] 川崎 
[受付文書]  
① ビーハッピーみのりの家より 
 「みのりの家ニュース」 
② 社会福祉法人「寿徳会」より 
 第２８回寿徳会夏祭りの案内 
 日時 ７月２５日(土) １８：３０～２０：３０ 
 場所 特別養護老人ホーム「はだの松寿苑」 
[例会変更通知] 足柄 寒川 秦野中 
[本日の配布物] ガバナー月信 
 
 
○ 北村久朗君 石井一裕君(秦野) ｢第５０代秦野ＲＣ

会長・幹事に就任致しました。今後１年間、宜しくお

願い致します｣ 
○ 高橋元治君 柳川賢治君(秦野中) ｢本日はお世話に

なります。宜しくお願い致します｣ 
○ 今井茂文君 ｢秦野、秦野中両クラブ会長・幹事さん、

ようこそ！｣ 
○ 大津俊彦君 ｢例会２回目です。毎日蒸し暑いですね。

梅雨明けはまだですね｣ 
○ 高橋幸雄君 ｢７月は少し忙しくなり、景気底打ち感を

もっていいのでしょうか？スマイルします｣ 
○ 古谷スミ子さん ｢不慣れな例会運営ですが、しばらく

ご勘弁ください｣ 
○ 西村隆之君 ｢Ｂ‘Ｄａｙ記念、ありがとうございます｣ 
○ 前年度理事一同 ｢直前会長、幹事さんの記念品の残高

をスマイルします｣ 
○ 関野慶治君 ｢スマイルします｣ 
○ 原 郁夫君 ｢秦野名水ＲＣ北村会長、石井幹事、秦野

中ＲＣ高橋会長、柳川幹事、本日はご苦労様です｣ 
○ 神崎達郎君 ｢来週の芝桜の草取りにスマイルします。

大雨になるような気がします｣ 
○ 河野治男君 ｢今井茂文、大津幹事、今年一年宜しくお

願いします｣ 
○ 田中宏一郎君 ｢スマイルします。石川 遼君はスコッ

トランドに渡英。我等のＲＩ会長もスコットランド出

身ですね。何かを感じている今日この頃です。本日も

宜しくお願いします｣ 
○ 諸星道治君 ｢スマイルします｣ 
○ 加藤一也君 ｢スマイルします。コメントは短くします。

瀬戸委員長が読み上げるのが大変ですので｣ 
○ 淵脇美代子さん ｢先週、初めて芝桜の草取りに参加さ

せていただきました。気持ちよい汗をかき、時折、川

風が吹き、暑い一時でしたが、お疲れ様でした｣ 
○ 山本裕宣君 ｢芝桜の草取り、初めて参加しましたが、

思った以上に大変でした。土曜日は参加できません。

宜しくお願いします｣ 
○ 瀬戸 誠君 ｢今日は１１：３０に来ました。入会以来、

新記録です。スマイル頑張ってます！！｣ 
 合計56,000円 

 
 
○ 社会奉仕委員会 田中宏一郎委員長 

 

 
｢芝桜草取りについて｣ 
７月４日(土)に草取りを行いましたが２／５程度しか取

れませんでした。７月１１日(土)、１３：３０～残りの

草取りを行いたいと思います。ご協力宜しくお願い致し

ます。 
○ 前年度親睦委員会 飯田隆明委員長 
 ６月１８日(木)「新会員歓迎会」の会計報告書を配布致

しました。 
 
 
議題 「年間計画発表」 
司会 今井茂文会長 
 
発表者 
1、神崎達朗クラブ管理運営委員長 
2、酒井健一親睦活動(Ｒ家族)委員長 
3、兒玉秀夫プログラム委員長 
4、瀬戸 誠スマイル委員長 
5、高橋幸雄会員組織委員長 
6、大屋富茂会員増強委員長 
7、 安部信三会員選考、職業分類委員長 
※ 活動計画書に添って、以上の委員長より発表がありま

した。つづきは次週発表。 

スマイル報告 

幹事報告 

委員会報告 

クラブ協議会 


